

Ulises González se sumó a Almagro para el Federal



Ulises González se sumó a Almagro para el Federal
Almagro pudo concretar la incorporación de la ficha interna U21 que estaba buscando, y este

martes el santafesino Ulises González se sumó a las tareas de pretemporada, rumbo al Federal.

Hacía tiempo venía siguiendo los pasos del pivote de 2,00 mts. y finalmente acordó todos los

detalles con el C.A.Unión Santa Fe, para finiquitar el pase en una categoría y posición que

mucho se buscaba en los equipos de esta región.

Ulises Daniel González, santafesino, siempre en Unión, estuvo junto al plantel de la Liga

Nacional, y estaba jugando la Liga Proyecto (ex Desarrollo) y el certamen local. Viene a ser la

segunda incorporación de la entidad esperancina junto al también U21 Juan Pablo Riquelme,

hermano de Rodrigo.

“Era consciente que estaba siendo buscado – comentó – por varios clubes. Para mi el Federal

representa otra experiencia. Quería cambiar de competencia, de roce, de ambiente, salir, quería probarme”.

Confesó que “sabía perfectamente todo lo que estaba haciendo Almagro para incorporarme.

Pasó un largo tiempo y se pudo concretar. Hubo ciertos percances en el medio que lo fueron

demorando. Pero finalmente se dio y estoy realmente muy contento. Me recibieron muy bien”.

Señaló que el juvenil ex Almagro, Pablo Spies, “me había anticipado que iba a salir todo bien.

Que le gustaba mucho que venga a Almagro, para tener una muy buena experiencia que es lo

que estoy buscando. Me anticipó que es un club muy familiar. Se juntan mucho. Los chicos

salen juntos, se hacen amistades estrechas. Y eso ya lo empiezo a notar. Es otra vida, distinta a

Santa Fe.”

“Esta apuesta - consideró - va a ser una muy buena experiencia que voy a tener. Quiero mostrarme y ver como uno rinde en un Federal. Va a ser mi primera experiencia saliendo de la

ciudad de Santa Fe. Y quiero probar. Voy a dar todo de mi para que salga de la mejor manera.

El grupo es muy lindo y espero integrarme rápidamente. Se que se vienen amistosos previos al

Federal que nos van a venir muy bien”.

AMISTOSOS

Rumbo al Federal, Almagro confirma que jugará con Gimnasia (otro referente ASB en el

Federal, pero en otra Zona), en Santa Fe, el viernes 13 de febrero. Y en la siguiente semana,

con programación a confirmar animará el Cuadrangular que organiza Alma Juniors en el “Enzo

Scocco”, con la participación además de Atl. Rafaela y Atl. Ma. Juana, quienes integran además

la misma Zona en el Federal.